
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

２学期がんばったこと  6 年 植松 健太 
 

 あっという間に、今日で２学期が終わります。振り返ってみ

ると、この２学期は、たくさんのことに挑戦できたり、学年の

団結を深められたりできたと思います。ぼくがこの二学期にが

んばったことを発表します。 

 まずは、算数の学習です。２学期の最後には、データの読み

取りの単元を学習しました。「平均値」「中央値」「最頻値」

という新しい言葉を学習したり、「ドットプロット」や「度数

分布表」などの表し方を学んだりしました。ぼくは、なかなか

覚えられず苦労しました。しかし、分からないことをそのまま

にせずに、授業中にどんどん先生や友達に聞いて理解を深める

ことができました。これからも質問をたくさんして。力を付け

ていきたいです。 

 次に、ぼくががんばったと思うのは、運動会です。ぼくは、

今年の運動会で組頭を務めました。はじめは、白組のみんなを

うまくまとめられるか心配だったけれど、応援団の仲間に支え

られて、すばらしい運動会を作り上げることができたと思いま

す。ぼくは、まとめる力やコツコツと練習を続ける力が付いた

と思います。全校生の仲間と先生方、お家の方全員に感謝の気

持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 

 卒業まで、今日であと５０日です。この仲間とこの校舎で過

ごせる日々を楽しみながら充実した日々を過ごしていきたい

です。３学期は、中学校進学に向けてさらにがんばります。 

  

２学き楽しかったこと 2 年 まきの しゅんや 
 
 ２学き楽しかったことは三つあります。 

 一つ目は、学芸会で大きな声を出せたことです。ぼくは、

おにの やくでした。れんしゅうの時は、あまり大きな声を出

せませんでした。でも、大晴さんが大きな声でせりふをいっ

ていたので、まねしたら、みんなにとどく大きな声を出せた

のでうれしかったです。 

 二つ目は、かけ算をおぼえられたことです。バラバラ九九

カードをいっぱいれんしゅうしたら、どんどんはやく言える

ようになりました。九九ビンゴや九九手びょうしのゲームで、

少しかちのこれたので楽しかったです。 

 三つ目は、ｅ-ライブラリのレベルが上がったことです。ｅ

-ライブラリの日に、おうちにもって帰った時は、お姉ちゃん

ときょうそうしてたくさんすすみました。テストなどで、前

よりも力を出せるようになってきたのでうれしいです。 

 ３学きは書きぞめ大会があるので金しょうをとれるように

がんばります。 

 

 

１２月２３日（金）２学期の終業式があり、代表の 

子どもたちが振り返りを発表しました。 

 
結果を出せた２学期 ４年 長瀬 紗奈 

 
 わたしは、２学期に特にがんばったことが三つあります。 

 一つ目は、月例テスト合格に向けての自学です。今までは、

宿題として出された自学しかやっていませんでした。ですが、

月例テストで百点を取りたいと思い、ビンゴカードを使って

自学にしっかり取り組みました。その結果、テストの問題を

すらすらとくことができ、とてもうれしかったです。これか

らも進んで自学をし、後かいしないような点数を取りたいと

思います。 

 二つ目は、後期のエコクリーン委員会での常時活動です。

全校生が使うろう下なので、すみずみまでていねいにそうじ

をしました。特に職員室前のモップがけが大変でしたが、そ

うじをするとピカピカになり、気持ちがよかったです。これ

からの委員会活動にもしっかり取り組んでいきたいです。 

 三つ目は、運動会の百メートル走で１位になれるように練

習に取り組んだことです。わたしは、帰宅後、お母さんから

毎日走るフォームを確認してもらい、練習しました。途中で、 

  
思うようにできなくていやになったこともありました。それで

も１位になりたくて、一生けん命練習に取り組みました。その

結果、本番では１位を取ることができました。これからも短き

ょり走の練習を続けていき、来年の運動会でも良い記録を出し

たいです。 

 この２学期では、努力は必ずむくわれるということが分かり

ました。なので、３学期では、２学期のように「自分から取り

組む」をめあてにして、努力を続けていきたいと思います。 

 

授業参観・学級懇談会・PTA 研修会 
１２月３日（土）に行った授業参観・学級懇談会・PTA 研

修会に、たくさんの保護者の皆様よりご参加いただきありがと

うございました。 

PTA 研修会では、フリーアナウンサーの大友まさみ氏を講

師にお招きし、「コミュニティー能力は子どものうちから～子

どもたちに対するインタビューから見えてきたこと～」と題し

てご講演いただきました。子どもたちへの温かい声がけの大切

さを教えていただきました。 

 

読 み 聞 か せ 
１２月１４日（水）に読み聞かせボランティアの皆さんから、

読み聞かせ会を行っていただきました。（６年生には校長が読

み聞かせしました。）大富小の子どもたちは本が大好きです。

みんな集中して聞き入っていました。 


